

ATELIER Par Jean-marc Felten, le 17/07/2013

ONE-TOO, UN DÉMÉNAGEMENT BIEN ACCORDÉ

Fabricant et concepteur d'équipements d'exception, One-Too change d'implantation pour suivre son développement, tout en préparant Equip Auto.



De nouveaux locaux vont accueillir les têtes pensantes de One-Too à proximité de Nice (06).

One-Too, le fabricant d'équipements de réparation pour le contrôle et la mesure, continue son rapprochement avec Contact-Azur qui est spécialisée dans les câblages. Les deux structures rejoignent un site commun, non loin de l'actuelle situation de One-Too, mais plus adapté à leur développement. Ainsi, 2 400 m² de bâtiments sont installés sur une surface totale de 9 000 m².

Toujours basé à Carros, l'équipementier opérera son déplacement dans le courant fin juillet.

Ce déménagement ne ralentit pas la créativité de l'équipe, qui dévoilera à Equip Auto un nouvel équipement de diagnostic, l'Audiobox, permettant de mesurer des vibrations sonores de fonctionnement sur les véhicules et les ensembles mécaniques.

Le boîtier principal, raccordé aux capteurs, enregistre et restitue les enregistrements. La mémoire est de 3 heures sur une carte SD, et l'utilisation est possible en atelier ainsi qu'en roulage. Destiné aux spécialistes de la mise au point et du diagnostic qui veulent répondre à tous les problèmes, l'Audiobox vient rejoindre un catalogue très diversifié qui compte des contrôleurs de pression de pneumatiques, des clés dynamométriques, des équipements pour les interventions sur les véhicules électriques ... et complète la proposition du "Locness" et le "Sonoscope" dans l'écoute des bruits dans le véhicule.